



元気いっぱい、躍動の5月!!

生い茂った草木の緑が目鮮やかに映る季節となりました。4月7日に入学した1年生も小学校にずいぶん慣れてきました。そして、できることも増えてきています。これからも、小学校でたくさんを経験して、できることをどんどん増やしていってほしいと思います。

さて、新型コロナウイルス感染症が5月8日より5類へと移行されたため、感染予防には配慮しながらですが、これまでできなかった学習活動を再開できるようになりました。特に、友だちの意見を自分の意見と比較しながら聞き合うことや、時には意見を戦わせることもしながら、教職員が一丸となって「深い学び」を追求していきたいと思います。今後も、ご理解・ご協力をお願いいたします。

がっこうたんけん (1年&2年)

5月1日(月)にがっこうたんけんを行いました。1時間目は1年1組と2年1組が、2時間目は1年2組と2年2組がペアを組んで学校内を回りました。



特別教室の前には、それぞれの教室の特徴を描いた絵と説明が書かれたポスターが貼られ、それをもとに2年生が説明をしていきました。1時間という限られた時間での活動でしたが、探検できた場所にシールを貼ってあげる2年生も、貼ってもらう1年生も、どちらもニコニコうれしそうでした。

音楽朝会 (全校)

5月11日(木)今年初めての音楽朝会が行われました。今回は5・6年生が体育館に入って校歌の第2パートをうたいました。それをリモートで教室まで届け、2～4年生はそれに合わせて第1パートを教室でうたいました。一堂に会しての合唱がベストでしょうが、一生懸命、聞いて、歌っている子がたくさんいて、元気の出る音楽朝会となりました。



校区探検 (3年)

5月16日(火)から校区探検で、日之出・幸町方面、大中・北本町方面、磯野方面の3コースを巡りました。高田小学校の校区には、住宅や商店、公園以外にも、お寺や神社、伊勢街道、旧高田川など特徴的なものがいろいろあります。このような活動を通して「高田小学校って素敵だなあ」と感じてくれる子が一人でも多くなることを願っています。



6年春の遠足(明日香)

5月18日(木)6年生が明日香へ行きました。午前中は飛鳥寺や伝板葺宮跡、酒船石、岡寺などを、午後からは橘寺や亀石、鬼の俎、鬼の雪隠、高松塚壁画館などを各々のグループの計画に沿って散策しました。古の奈良に思いをはせる時間となったように思います。

お昼は石舞台古墳で集合してお弁当をいただきました。コロナ禍ではできなかったおやつ交換を楽しむ姿も見られて、それもうれしい時間でした。

